



Richard Quaas

Mario Schmidbauer

MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

---

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus-Marienplatz  
80331 München

**Antrag**  
24.06.08

**Ausbau Heidemannstraße – Fußgänger- und Fahrradüberführung über die Heidemannstraße zwischen der Reichskleinsiedlung und Alt-Freimann**

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird beauftragt die Errichtung einer Fußgänger- und Fahrradüberführung zwischen der sog. Reichskleinsiedlung und Alt-Freimann zu prüfen.
2. Dem Stadtrat werden die dafür notwendigen Kosten dargestellt und bis wann diese wichtige Verbindung erstellt werden kann.

Begründung:

Im Zuge des Ausbaus der Heidemannstraße ist die Querung dieser stark befahrenen Straße auch östlich der Autobahn für Fußgänger und Fahrradfahrer immer schwieriger und besonders für Kinder und ältere Menschen gefährlicher geworden. Besonders im Bereich zwischen der Autobahn und der Kulturheimstraße hat sich die Gefahrensituation deutlich verschärft. Deshalb wäre für eine sichere Verbindung zwischen der Reichskleinsiedlung und Alt-Freimann eine Fußgänger- und Fahrradwegüberführung entlang der bestehenden Autobahnbrücke dringend notwendig.

Richard Quaas, Stadtrat  
stv. Fraktionsvorsitzender

Mario Schmidbauer  
Stadtrat